

Pantau Situasi di Ex Bandara Selaparang, Kapolresta Mataram : Semua Berjalan Baik

Syafruddin Adi - MATARAM.INDONESIAMUDA.OR.ID

Oct 15, 2023 - 15:43



Kapolresta Mataram saat Memantau Shuttle bus di Ex Bandara Selaparang Mataram, (15/10/2023)

Mataram NTB - Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH., didampingi Kabag Ops Polresta Mataram, Kasat Intelkam, Kapolsek Selaparang dan Kapolsek Sandubaya melakukan pengecekan lokasi penukaran tiket MotoGP dan lokasi Shuttle Bus di Ex Bandara Selaparang Mataram, Minggu (15/10/2023).

Ditemui di sela-sela kegiatannya, Kapolresta Mataram mengatakan bahwa situasi di ex bandara Selaparang hingga siang ini (pukul 13:00 Wita) sangat kondusif dimana beberapa personel Pengamanan OPS Mandalika II Rinjani 2023

ditempatkan untuk menjaga kelancaran penukaran tiket MotoGP dan Shuttle Bus bagi penonton yang akan menuju Mandalika.



"Situasi cukup ramai mulai pagi hingga siang ini, dimana masyarakat yang menuju Mandalika menonton MotoGP yang menggunakan jasa Bus yang disiapkan Dishub NTB berangkat dari Ex Bandara ini. Layanan keberangkatan ditutup hingga pukul 13:00 Wita. Selanjutnya seluruh Bus yang ada akan standby di area Parkiran Sirkuit Mandalika menunggu penonton yang akan balik lagi ke Mataram," jelasnya.

Sesuai informasi yang diterima, jam keberangkatan dari Mandalika menuju ex bandara Selaparang diperkirakan mulai pukul 17:00 Wita hingga pukul 22:00 Wita.

Sementara ex bandara Selaparang sendiri selama kegiatan MotoGP pada hari ini tetap dijaga oleh personel pengamanan yang bertugas dari tadi pagi hingga malam bahkan tengah malam nanti mengingat banyak kendaraan penonton yang menggunakan bus ke mandalika baik R4 maupun R2 di parkir di areal ex bandara Selaparang.

"Masyarakat atau penonton yang menggunakan Shuttle Bus di ex bandara Selaparang tidak perlu merasa cemas bila ada kendaraan yang di parkir di tempat ini, karena personel pengamanan tetap berjaga hingga seluruh penonton MotoGP yang berangkat lewat ex bandara Selaparang tiba lagi di ex bandara Selaparang sore atau malam hari," jelasnya.

Kapolresta Mataram juga menyampaikan terimakasih kepada seluruh personel Polresta Mataram yang terlibat dalam OPS Mandalika II Rinjani 2023 telah menjalankan tugas dan tanggung jawabnya dengan sangat baik, karena dari hari pertama hingga hari ketiga MotoGP situasi terpantau sangat kondusif.

"Begitu pula dengan masyarakat kota Mataram dan para penonton MotoGP yang melalui ex bandara Selaparang, atas partisipasinya menjaga Kamtibmas di kota

Mataram saya atas nama Kapolresta Mataram menyampaikan terima kasih,"tutupnya.(Adb)